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会 議 の 名 称           上尾市立南中学校 第４回学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和５年２月９日（木） 

 午後３時００分 ～ 午後４時４０分 

開 催 場 所          上尾市立南中学校 図書室  

議長氏名 会長  加藤 義隆 

出席者 (委員 )氏名          

副会長  松本 武     

委 員  若原 幸範   澤 章子    澤 早苗 

小川 志津   金子 義治    杉田 和博  

島村 孝一   大平 篤     江連 晃     

校 長  武田 直美 

傍聴者    ０名 

議 題 
（１）１１月～１月の教育活動について 

（２）学校関係者評価について 

協 
議 
要 

旨 

協議の結果 意見等の概要 

（１）承認 

  ・共通理解が図れた。 

・意図的・計画的に実施されていて、大変よいで

す。校長の学校経営方針がしっかり反映された

教育活動になっている。 

（２）承認 

  ・共通理解が図れた。 

・学校の様々な課題の背景には、教員の多忙が存

在する。大胆な変革が必要である。 

・アンケートについては、当事者が今後どうする

かを考えると共に、生徒・保護者にフィードバ

ックできるようになるともっと良くなると思

う。 

・生徒アンケートの項目「地域ボランティア」で

は、昨年の防災訓練への参加ではとても有意義

な活動だった。 

・校長先生をはじめ諸先生方の努力がしっかり反

映された結果だと思う。 

・集計結果の数値に前年度の数値を入れておくと

比較しやすいと思う。 

・「補習」において、先生方の多忙の中、時間をと

るのは大変だと思う。また、「南中チャレンジス

クール」で協力してくれる方の確保は大変で、

課題と思う。専門機関との連携を行ってもらい

たい。 

・目標（学校教育目標、学年・学級目標）の評価

が良い結果は、素晴らしいと思う。 

 


